

## 学校だより

# 粥見っ子 No. 14

### 粥小フェスティバルありがとうございました

11月6日(日)の粥小フェスティバルでは、たくさんの保護者のみなさん、ほかほか会の方にご来校いただき無事終えることができました。ありがとうございました。コロナ禍のため、残念ながら保護者の皆様には入れ替わりで観覧していただくことになりました。ご配慮いただきありがとうございました。

1年生は音楽劇「くじらぐも」の発表でした。「くじらぐも」のお話をもとに、音楽を交え発表してくれました。初めての発表でとても緊張したと思いますが、大きな声でしっかりと発表していてとてもよかったです。

2年生は「スイミー」の発表でした。国語科で学習した「スイミー」を、音楽にあわせ動作をしながら、はっきりと大きな声で、そして気持ちを込めて発表してくれました。歌も気持ちがこもっていてとてもよかったです。また自分たちで書いた魚の絵がとても素敵でした。

3年生は「お茶について調べたこと」の発表でした。3年生になって「茶摘みの体験」や「茶工場見学」をして学んだことをパワーポイントにして発表してくれました。一人一人の発表がしっかりできていて会場の人にお茶の魅力が届いたと思います。また、鍵盤ハーモニカでの発表もみんなの息がぴったり合い素晴らしいハーモニーでした。

4年生は「町の伝統ミニてんてん」の発表でした。今までに地域の方から学んだ「てんてん」のことをできるだけ再現しようと、踊りや太鼓など一生懸命に練習したことを発表しました。「天狗」や「はなかけ」の面や獅子頭などを手作りして再現しました。多くの地域の方に学んだことを発表に生かすとともに地域の伝統芸能「てんてん」を守っていきたいという思いが伝わる発表でした。

5年生は「泣いた赤鬼」の発表でした。背景や衣装づくりまでみんなで協力して取り組んだことがわかる発表でした。また劇の内容では「人を〇〇だからと決めつけるのではなくその人のことをよく知ることが大切」というメッセージを全校に訴えかけていました。

6年生は「グランツ〜自分らしく〜」の発表でした。6年生にとっては最後の粥小フェスティバルとなります。最高学年としてがんばっていることや日頃心がけていることなどしっかりと発表できたと思います。自分を振り返り、自分をしっかり見つめ、真剣に表現してくれました。またソーランも6年生が心を一つにして踊ることができたと思います。

それぞれの学年にはそれぞれのよさがあり、特徴もあります。その学年に応じた力を十分に発揮してくれたと思います。保護者のみなさん、地域のみなさん、早朝よりありがとうございました。緊張しながらも頑張った子どもたち、また一回り成長したように思います。反省点については、今後につなげていきたいと思っています。今後ともご支援、ご協力をよろしくお願い致します。

(裏面につづく)



また、今年度は児童にお餅を配ることができました。前々日、前日ともち米かし、もちつきをしていただいたほかほか会のみなさん、本当にありがとうございました。たくさんのもちをもらうことができた子どもたち、本当によろこんでいました。幸せな子どもたちです。ありがとうございました。



### 〈12月の予定〉

- 12月 3日(土) CS道の駅物品販売
- 4日(日) 教育展(橋西公民館)
- 7日(水) ALT来校 一斉下校14:30
- 8日(木) 飯南中学校区人権フォーラム(5・6年生参加)
- 13日(火) 特別教室そうじ(ワックスがけ)
- 14日(水) EST来校 通学団会議 一斉下校14:30
- 15日(木) SC来校 PTA交通指導
- 16日(金) 薬物乱用防止教室6限目(6年生)
- 17日(土) マラソン大会(土曜授業) 一斉下校11:40
- 19日(月) マラソン大会予備日
- 21日(水) ALT来校 一斉下校13:30 個別懇談会(希望) 14:00~
- 22日(木) 給食最終日 一斉下校13:30 個別懇談会(希望) 14:00~
- 23日(金) 冬休み前集会 大掃除10:25~ 一斉下校11:40~  
飯南中学校区交流会(宮前小) 14:00~
- 12月24日(土) ~令和5年1月9日(月) 冬季休業日